

La Meta del Epicentrismo Conciencial para la Inversora Existencial

A Meta do Epicentrismo Conciencial para a Inversora Existencial
The Goal of Conciencial Epicentrism for the Female Existential Inverter

Virginia Ruiz*

* Administradora de Empresas. Voluntária da Associação Internacional de Inversão Existencial (ASSINVÉXIS).
v_rdme@hotmail.com

.....

Palabras-clave

Epicentrismo conciencial
Ginosoma
Intrafisiología
Invexis
Presiones holopensénicas

Palavras-chave

Epicentrismo conciencial
Ginossoma
Intrafisiologia
Invéxis
Pressões holopensênicas

Keywords

Conciencial epicentrism
Existential inversion
Gynosoma
Holothosenic pressure
Intraphysiology

Resumen:

El objeto de estudio de este artículo es la mujer inversora en fase de preparación de su autoliderazgo y epicentrismo conciencial. Se identifica la autonomía conciencial como herramienta fundamental para que la inversora soporte las presiones holopensénicas existentes en la sociedad en la que participa. También, se aborda la importancia de que la mujer se sirva, de forma cosmoética, de los atributos de sus vehículos de manifestación, siendo ella misma un ejemplo lúcido con foco en la asistencia interconciencial.

Resumo:

O presente artigo busca estudar a mulher inversora na fase de preparação de sua autoliderança e epicentrismo conciencial. Aponta a autonomia conciencial como ferramenta fundamental para a inversora suportar as pressões holopensênicas da sociedade em que está inserida. O estudo aborda também a importância da utilização cosmoética dos atributos dos veículos de manifestação para que a mulher seja um exemplo lúcido com foco na assistência interconciencial.

Abstract:

This article addresses the female existential inverter in the preparatory phase of her conciencial leadership and epicentrism and points out the conciencial autonomy as a fundamental tool for helping to bear the holothosenic pressure of the society she lives in. It is also deals with the importance of being cosmoethical in the usage of the vehicles of manifestation's attributes, so that the woman becomes a lucid example with a focus on interconciencial assistance.

CONTEXTUALIZACIÓN

Una de las metas que figura en el cronograma de la proexis de los inversores es lograr la desperticidad. La condición necesaria y suficiente para ser desperto, desasediado permanente total, será conquistar el nivel de epicón, según la escala evolutiva de las conciencias (VIEIRA, 2007). Por tanto, se precisa el estudio del epicentrismo conciencial (epicón) para tal fin.

Con foco en el estudio de la meta del epicentrismo para la inversora existencial, se identifica la importancia de entender el ginosoma como vehículo de manifestación, ya que será el punto de partida para favorecer

este desarrollo. Como consecuencia del estudio de la mujer inversora y de la comprensión del ginosoma, la autora tuvo experiencias de atracción y asistencia de conciexes femeninas y le despertó aún más, si cabe, el interés de investigar este tema.

OBJETIVO

El objetivo de este artículo es estudiar y analizar el desarrollo del epicentrismo conciencial de la mujer que aplica la técnica de la inversión existencial (invexis).

MÉTODO

Se procedió a un levantamiento del material publicado sobre invexis, ginosoma y epicentrismo conciencial. No existe mucha información sobre el asunto estudiado, con lo cual se trata de indagar en esta parcela del conocimiento.

Con base a los hallazgos, en una primera etapa, se realizó un estudio de la mujer en el contexto socio-lógico actual, estableciendo una relación con la invexis; en una segunda etapa, se profundizó en el concepto de epicentrismo conciencial; y en una última etapa, se establecieron interrelaciones entre estos tres asuntos abordados.

ESTRUCTURA

Se presenta una definición general de ginosoma, invexis y epicentrismo conciencial, y sus relaciones. A continuación se efectúa un análisis de la presión holopensénica existente en la sociedad en relación a los tres conceptos objeto de estudio, y se exponen los atributos más importantes relacionados con la mujer epicentro. Por último, se concluye con las consideraciones finales del trabajo.

I. DEFINICIÓN DE INVEXIS, GINOSOMA Y EPICENTRISMO

Técnica de la invexis

La técnica de la inversión existencial es el maxiplaneamiento de la vida intrafísica que permite la ejecución del curso intermisivo de la concín (VIERA, 1994, p. 702). La técnica es el medio propuesto por el cual se maximiza la evolución de la mujer inversora que tiene como meta el epicentrismo conciencial.

Ginosoma

En primer lugar, se hace necesario el estudio del vehículo de manifestación *ginosoma*, con el cual se convive cada día. Así, la mujer que valoriza y aprende a manifestarse con su soma cosmoéticamente demuestra inteligencia, pues desea utilizar mejor los atributos de éste sobre la voluntad conciencial (COUTO, 2002). Ese es el objeto de estudio de la Ginosomática, especialidad que estudia el soma femenino y sus relaciones con la conciencia humana multidimensional (VIEIRA, 2004, p. 39).

Epicentrismo conciencial

De acuerdo con Vieira (2007, p. 1.062), epicentro conciencial es “la conciencia-clave, hombre o mujer, autoconstituida cual eje fulcral de lucidez, minipeza de maximecanismo asistencial, interdimensional, cosmoético, a través de la autoconciencialidad avanzada o, por ejemplo, el desarrollo activo de la oficina extrafísica dentro de la teneper¹”.

Se define también como aquella concín lúcida, que dentro de un grupo, primero recibe y percibe el impacto como consecuencia del contacto con la multidimensionalidad en un contexto determinado (TAKIMOTO, 2006, p. 272).

Se presentan 11 posturas o actitudes principales, enumeradas alfabéticamente, identificadas por la autora, que pueden servir de referencia para el desarrollo téatico del epicentrismo del inversor existencial:

01. **Agente retrocognitor innato.** La inversora puede atraer a otras conciencias del curso intermisivo para la ejecución de una maxiproexis grupal (VIEIRA, 2007).

02. **Autocrítica.** La autocrítica del inversor es una herramienta insustituible para una adecuada toma de decisiones. Se define la postura del epicentro, capaz de tener una opinión propia y recibir heterocrítica como feedback (TAKIMOTO, 2006).

03. **Autonomía.** El epicón actúa por convicciones propias, se manifiesta tal como es, sin intención de agradar, de forma cosmoética y libre de estereotipos (GARCÍA RIBAS, 2006).

04. **Disponibilidad.** La predisposición a la disponibilidad asistencial ayuda a la conciencia a ser un centro de atracción de otras conciencias. Esta disponibilidad provoca el aumento del número de asistencias realizadas.

05. **Estrategia.** El modo de pensar del epicón es estratégico, dotado de habilidad para pensar de forma compleja.

06. **Higiene concienial.** Corte de patopenses, tratando de mantener pensenidad lineal y positiva.

07. **Liderazgo.** La conciencia-líder quiera o no es un epicentro (VIEIRA, 1994). La asunción de funciones de liderazgo “pone a prueba la autoimagen y la admiración de los otros, además de exponer los trafores encubiertos” (LEITE, 2004, p. 51).

08. **Madurez.** Con la tener, tarea energética personal diaria, el contacto y los encuentros con el amparador son cada vez más íntimos y habituales. La persona comienza a percibir en su psicofera conciencias enfermas y a medida que aumenta su madurez las concienes tienden a ser más enfermas (TAKIMOTO, 2006).

09. **Proyección educativa.** El epicón que promueve la asistencia extrafísica “tiene la necesidad de proyectarse con frecuencia para mantener las líneas correctas de pensamientos coherentes, firmes y sin desvíos³”, a través de las proyecciones educativas (VIEIRA, 2002, p. 816).

10. **Recín.** La capacidad de generar un reciclaje intraconciencial continuo acelera el proceso evolutivo de la conciencia; sin embargo, depende de cada uno elegir el ritmo que desea llevar.

11. **Trafoformismo.** El epicentrismo es una condición traforista de pensar y actuar específico que caracteriza al epicón (TAKIMOTO, 2006), aumentando su responsabilidad frente al contexto multidimensional en el que está inmerso.

Epicentrismo concienial de la inversora

Se presentan los siguientes datos que ponen de manifiesto la realidad actual respecto al asunto estudiado (Año-base: 2007): en la Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional (CCCI), respecto al número total de epicones (13), apenas hay 3 mujeres epicentros, 23% del total. Otro dato fue que del total de autores (164) que publicaron artículos sobre invexis, el 43% fueron mujeres y 56% fueron hombres⁴. De las Instituciones Concienciocéntricas, el número de presidentas asciende a una (en Intercampi), la representatividad es baja. Estos datos revelan que aún es un desafío para la mujer permanecer en puestos de liderazgo o ser epicones. Durante el artículo se verá qué factores han podido influir en esto.

El epicentrismo concienical de la mujer inversora se define del mismo modo que el epicentrismo concienical citado en el punto anterior. Sin embargo, las diferencias fundamentales observadas serían las siguientes: la epicón necesariamente conoce, comprende y domina el ginosoma y sus atributos, manteniendo un cierto equilibrio en todos sus vehículos de manifestación; se distingue por la superación y sustentación de las presiones holopensénicas que recibe la mujer en sociedad; y se sirve de la técnica de la invexis para desarrollar su epicentrismo.

En el futuro, a medida que aumente el número tanto de hombres como de mujeres epicones, se optará por diferentes especializaciones. Así, en función del perfil concieniométrico, cada epicón tenderá a especializarse en un área específica (VIEIRA, 2007), de modo que se presentan Invexología y Ginosomática como dos posibles especialidades. Parece probable que la mujer se especialice en Ginosomática más que el hombre, ya que ella es quien tiene la experiencia y, por tanto, puede contribuir con su ejemplo, actuando como presencia catalítica en la evolución de otras mujeres.

Que la mujer epicentro esté especializada en esta área significa que expandirá su asistencia, ya que realizará un trabajo cualificado en el campo de la Ginosomática y asistirá tanto a concines como a concixes, hombres y mujeres, pues el epicentrismo de la mujer no estará limitado a la asistencia en una sola área.

Por ello, la propuesta desarrollada es el epicentrismo de la inversora especializada en Ginosomática, definido como aquella conciencia femenina especializada en la atracción, específica y no exclusiva, de otras conciencias con ginosoma, durante una fase determinada, dependiendo de cada caso, con el objetivo de la asistencia especializada en el área ginosomática, actuando como minipieza clave de un maximecanismo asistencial. Existen investigadores que, mediante clarividencia, constataron a un grupo de concixes amparadoras dedicadas a la asistencia especializada a otras mujeres por causa de la afinidad entre éstas.

La epicón es probable que trabaje junto con una amparadora o un equipo de amparadoras de función para la asistencia a otras mujeres concines o concixes. Pudiendo ocurrir el caso de que la amparadora tuviera una vida intrafísica como mujer recientemente y, de este modo, sea clave para apoyar eficazmente procesos asistenciales de otras concines mujeres⁵.

II. EPICENTRISMO CONCIENCIAL DE LA INVERSORA EN SOCIEDAD

A lo largo de los siglos, el género masculino ha dominado la historia, cultura y sociedad bajo el prisma del androcentrismo (VARELA, 2005, p. 175). Durante el patriarcado los miembros masculinos tendían a predominar en posiciones de poder y esa capacidad les tornaba líderes (WIKIPEDIA, 2008). Una de las causas principales de que la mujer no figurara como líder era la falta de oportunidades y no la forma de desempeño (GADNER, 1990).

Actualmente, el sexo femenino tiene que probar diariamente que es capaz de disputar posiciones de poder (LOBOS, 2002) Así, se observa todavía “la carga mnemónica del poder masculino, en continuidad a las características de las sociedades intrafísicas anteriores” (DAOU, 2000, p. 245). Como consecuencia de lo anterior, es preciso continuar aún con el compromiso de transformación del papel de la mujer en sociedad con respecto a su liderazgo (MORAES, 2002).

Por otro lado, quien defiende que la igualdad de género es un hecho se equivoca, no lo es en términos de poder (relaciones), visibilidad (profesional, intelectual), remuneración económica, seguridad, salud, doble jornada (maternidad-trabajo), explotación sexual y belleza (FREIRE en VARELA, 2005, p. 7).

A continuación, en orden alfabético, se analizan cuatro aspectos relacionados con los ítems mencionados en el párrafo anterior y afines al contexto de la invexis y el epicentrismo, pretendiendo constituir un marco global de la presión holopensénica que recibe la inversora en el panorama de la sociedad actual.

1. Agresiones al Soma versus Salud

El rol de belleza impuesto por la sociedad de consumo provoca que algunas mujeres tiendan a caer en la trampa que las hace buscar *encajar en ese molde de perfección*, según los parámetros establecidos en cada época (GARCÍA, 2003). Buscan sentirse deseables, considerando su cuerpo como un simple medio de placer sexual (COUTO, 1995).

Los medios de comunicación, publicidad, cine, música, entrevistas de trabajo, etc. tienen consecuencias dramáticas en mujeres (sobre todo adolescentes) frágiles, inseguras, sumisas a los modelos corporales, anoréxicas, bulímicas, operadas, tatuadas, hambrientas, consumidoras de cualquier producto que prometa belleza y juventud (VARELA, 2005, p. 279). Los datos revelan que el 43% de las adolescentes españolas piensan que están gordas por la influencia de este tipo de mensajes (EL MUNDO, 2003). De ahí que algunas lleguen a colocar su vida en riesgo al someterse a operaciones quirúrgicas (FOLHA DE SÃO PAULO, 2005, p. C1).

La autocrítica de la inversora es fundamental para evitar estas agresiones al soma. El esfuerzo se ha de acentuar en el cuidado del cuerpo y su salud, en pro de la armonía necesaria para el epicón. Es necesario tener la madurez concienical suficiente para saber que la mujer no existe para dar cuerpo a los deseos masculinos y que no está obligada a ser bella, que puede ser inteligente y autónoma (GREER en VARELA, 2005, p. 279).

2. Casamiento versus Pareja Evolutiva

Hoy en día, la inversora, por no casarse, todavía recibe presión tanto del entorno familiar como social (Mesología). Esta presión se contextualiza en comportamientos de siglos pasados, cuando por el matrimonio se unían un hombre y una mujer con el fin de aumentar el poder económico de las dos familias (RAZERA, 1998). Hoy en día, los matrimonios desde el paradigma del inversor no forman parte del proceso de liberación, al contrario, son “laberintos evolutivos” (DAOU, 2000).

La alternativa ideal que propone la técnica de la inversión existencial es la constitución de una pareja evolutiva, una relación interdependiente formada por dos conciencias maduras con proexis afines, sin necesidad de firmar el compromiso de forma pública para demostrar el amor que existe entre las dos personas.

La pareja evolutiva es un vínculo concienical y no material, puesto que se caracteriza por la interdependencia financiera, es decir, cada miembro posee autonomía financiera, fundamental para la ejecución de su epicentrismo. Si no existe sustentación económica, entonces, serán difíciles otros tipos de sustentaciones.

Desafortunadamente, esta autonomía representa para algunas mujeres un desafío, pues los datos reflejan que éstas no tienen excesiva autonomía salarial, presentan tasas de actividad, empleo e ingresos más bajos que los hombres, siendo que “en el mercado laboral español, la estructura salarial alcanza el 78,5% del salario masculino” (CASTAÑO, 2002). Además, en las profesiones más “femeninas”, la remuneración de la mujer es más baja (BRUHNS, 1995).

3. Dependencia versus Autonomía

Desde el punto de vista de la Antropología, el hombre siempre tuvo el papel de protector de la mujer e hijos frente a los peligros externos, él era el cazador y defensor (PEASE, 2001). Ciertas investigaciones desmienten este mito de la protección masculina, pues “en los Estados Unidos, más de la mitad de los hombres divorciados no sólo no sustentan a sus hijos, sino que tampoco vuelve a verlos” (CASTAÑEDA, 2006, p. 185).

Por otro lado, a pesar de que las mujeres dependen menos de los hombres, muchas se sienten dependientes de ellos (CASTAÑEDA, 2005), a veces cultivan una postura de fragilidad, pusilanimidad e incompetencia aparentes que afecta a su plena autonomía. La mujer, condicionada a su necesidad de sentirse valorada o de atención, adopta el papel de sumisa y desea que todas sus capacidades le sirvan para que los demás le quieran (GARCÍA RIBAS, 2006).

Se observa que una de las causas de esta sumisión se encuentra en la cultura; por ello, la inversora ha de evaluar si superó este traфар mesológico, evitando que la cultura influya en su desarrollo (WOLF, 1998). Otra de las causas, según Castañeda, podría ser la falta de afecto que la niña dejó de recibir de su padre. Otra hipótesis, podría ser el recuerdo conciente o inconciente de otras vidas pasadas; por ejemplo, en el siglo XIX, se creía que el útero era sinónimo de mujer y determinaba su comportamiento emocional y moral, denotando una clara desvalorización de la mujer (GOELLNER, 1995).

Por tanto, cualquier sumisión, sometimiento o subordinación a ideas, personas y grupo, inducido por el miedo al rechazo, inviabiliza el trabajo del epicentrismo lúcido. En este punto, la característica del epicón sería fomentar un buen nivel de destemor multidimensional (LEITE, 2004, p.51).

4. **Gestación Humana versus Gestación Conciencial**

La mujer de hoy es presionada a tener hijos por la sociedad, debido a que éstos generan consumo, lo que repercute en la economía del país (REVISTA O GLOBO, 2005, p.17).

Sin embargo, la cuestión de la gestación humana dependerá de la perspectiva existencial de cada conciencia; así, para la inversora existe una incompatibilidad entre la ejecución del maxiplaneamiento de la proexis y la gestación humana, ya que un elevado porcentaje de tiempo se invierte en el desarrollo de la gestación conciencial.

En el pasado, la mujer fue siempre el *Segundo Sexo*, el menos intelectual y confiable (BEAUVOIR, 1998), fue reprimida intelectualmente debido a la supervalorización emocional a través de la maternidad. En el siglo XIX, daban a luz de 12 a 20 hijos; no es de extrañar que novelistas inglesas como Austen, Eliot, las hermanas Emiliy y Brontë no tuvieran hijos, priorizando el ejercicio de la escritura (BOLLMANN, 2007). Estas mujeres emancipadas se revelaban como un mal ejemplo para otras mujeres, pues ponían en peligro la organización social de aquella época (SOIHET, 2001).

Desde el s. XX, la profesión de escritora deja de considerarse impropia del sexo femenino, aunque actualmente el factor emocional continúa siendo una barrera a la intelectualidad. Sin duda, existe aún el estigma de calificar a la mujer como “hembra emocional” (VARELA, 2005, p. 317). De modo que la inversora, para alcanzar el nivel de epicón, ha de hacer un doble esfuerzo en demostrar la supremacía del mentalsoma sobre los demás vehículos a fin de posicionarse durante la tarea de esclarecimiento o tares.

La comprensión de los hechos histórico-sociales quizás favorezca la desrepresión femenina literaria, originando al mismo tiempo un crecimiento de la producción mentalsomática por parte de inversoras en la sociedad presente. Como ejemplo de liderazgo se destaca a Doris Lessing (Nobel de Literatura, 2007), que representa un 10% de las mujeres que han recibido alguna vez galardones desde su inicio, hace alrededor de cien años (EL PAÍS, 2007).

Se concluye, en este primer bloque, que el epicón va a adquirir autonomía conciencial cuando su fuerza holopensénica no sucumba a la presión del grupo o del ambiente en el que está involucrado (LEITE, 2005). Así, cuanto mejor soporte estas presiones, mejor será su actuación como epicón (VALENTE, 2004). Cabe preguntar: ¿cuál es su habilidad para lidiar con las presiones holopensénicas expuestas anteriormente?

III. ATRIBUTOS GINOSOMÁTICOS Y EPICENTRISMO

Según Limone (2005), en general, la mujer presenta algunas de las siguientes características que la diferencian del hombre: ella es más paciente, conformista, serena, discreta, versátil, ética en el trabajo, administradora, intuitiva, comunicativa, se relaciona bien con los demás y expresa emociones fácilmente, dotada para la vida afectiva y privada, pasiva, pacífica, no tienen tan acentuado el instinto sexual como el hombre, abnegada, sacrificada, poco ambiciosa. Se puede dar el caso de que la mujer no se relacione con todas las cualidades expuestas debido a que ante todo somos conciencias complejas.

Se analizan abajo, en orden alfabético, siete del total de atributos expuestos en el párrafo anterior, apropiados para potenciar la tarea de la inversora mediante el desarrollo de su epicentrismo:

1. **Comunicabilidad.** Para la mujer la comunicación es una forma de establecer y mantener una relación interpersonal. Por el contrario, el hombre considera que su función primordial es el intercambio de información (CASTAÑEDA, 2006, p. 94). De hecho, la mujer habla al día un número superior de palabras que el hombre (PEASE, 2001); seguramente por ello el efecto es que el laringochakra femenino posee una potencia energética mayor frente al masculino. Así, la epicón, que domina el proceso de comunicación, es capaz de crear un clima favorecedor para la apertura interconciencial durante la tarea.

2. **Convivencia.** Se explica la convivencia a través de tres puntos significativos. En primer lugar, en sociedad, la mujer muestra mayor capacidad para la expresión de sus sentimientos, establece relaciones empáticas fundamentadas en la fraternidad y en el cuidado del otro (influencia de la hormona progesterona), mostrando un dominio del psicósoma que favorece la manutención del predominio del mentalsoma en las manifestaciones (COUTO, 2002). Es el ejemplo de las mujeres ejecutivas de Paraná, profesionales que se reúnen para intercambiar experiencias, conscientes de que son pocas las que están en un cargo de mando. Este apoyo incentiva la cooperación y la formación de alianzas (GAZETA DE POVO, 2007).

En segundo lugar, el trabajo asistencial del epicón requiere una convivencia sana con uno mismo y con los demás (THOMAZ, 2006).

Y por último lugar, se diferencian tres tipos de convivencia que la inversora es capaz de desarrollar:

a. Epicón-amparador. La epicón establece una relación de intimidad con amparadores, sintiendo una sensación de pertenencia (THOMAZ, 2006).

b. Epicón-asistido. Permite que el asistido reciba un flujo de energías sanas y conviva con la pensividad del asistente-epicón, pudiendo reestablecer el equilibrio relativo hasta adquirir la autonomía evolutiva (THOMAZ, 2006).

c. Epicón-grupo. El epicón actúa en la proaxis grupal junto a otras conciencias del curso intermisivo, pues pasó por períodos de afinidades pensivas con éstas, lo que facilita la comunicación interconciencial (ALVER, 2002, p. 36).

3. **Ectoplasma.** El ectoplasma femenino, que es generado inicialmente a partir de los ovarios, aumenta durante el periodo menstrual y/o periodo de ovulación, dependiendo de cada mujer. Este exceso de energía densa se puede redirigir hacia un trabajo asistencial junto con los amparadores mediante la exteriorización a bolsones energéticos procurando, no obstante, el dominio de los procesos hormonales, emocionales y el mantenimiento de una soltura holochakral adecuada, característica del epicón (VIEIRA, 1994).

4. **Fisiología.** La mujer tiene una fisiología más compleja que el hombre debido, en parte, a su naturaleza reproductiva y las interacciones de las hormonas sexuales femeninas. Se observa por ejemplo que, durante el periodo de la menstruación, las mujeres poseen mayor claridad intelectual (a causa de los estrógenos)

y sensibilidad parapsíquica (ROCHA, 2001). Por ello, el lanzamiento del primer anticonceptivo que interrumpe el ciclo de menstruación definitivamente puede generar controversia, ya que, liberando a la mujer de su tarea reproductiva, también puede impedir ciertas ventajas holosomáticas (WORDPRESS, 2007).

5. Fuerza presencial. El conocimiento que la mujer imprime en su imagen personal: apariencia, higiene y cuidado del pelo, el tipo de ropa utilizada, complementos, etc. (DELPRA, 2005) es una herramienta útil para potenciar la asistencia del epicón, a través de la atracción cosmoética. Además es considerada la primera señal material ostensiva del éxito o fracaso de la concín (VIEIRA, 2007). Si se añade a la imagen personal el modo de comunicación – caracterizado por ciertos atributos como el tono de voz o la expresión corporal y la exposición organizada de ideas–, el epicón presentará un buen grado de fuerza presencial (VIEIRA, 2007).

Esta fuerza presencial cosmoética puede ser empleada por la inversora en la tarea asistencial como una poderosa herramienta desasediadora (VIEIRA, 2007), que inspire seguridad y confianza en el grupo.

6. Intuición. Se sabe que cuando existen problemas complejos, las mujeres son más perceptivas, tienden a usar las dos mitades del cerebro, en cuanto que los hombres sólo usan aquella que les parece más adecuada (LOBOS, 2002). Esto puede beneficiar al epicón en cuanto a los episodios de sincronidad, sucesos precognitivos, siendo la valoración de sus percepciones fundamentales para actuar conforme a la información detectada (VIEIRA, 2007).

7. Pacifismo. El epicón ha de tener la capacidad de mediar preventivamente en su grupo, con el fin de crear un clima armonioso para la ejecución de la proexis (LEITE, 2005). Las mujeres privilegian los contactos bilaterales y se anticipan a la eclosión de los conflictos (LOBOS, 2002). Gracias al estrógeno, hormona femenina, evitan los impulsos agresivos que caracterizan a los hombres, influenciados por la testosterona (LOBOS, 2002). Sin embargo, lo interesante es dominar el cuerpo humano *hormonizado*, profundizando en la concín compleja armonizada (VIERA, 2007, p. 1.064).

8. Versatilidad. La mujer posee la actitud de hacer varias tareas al mismo tiempo debido, en parte, a su estructura cerebral y a las hormonas femeninas. Así, en cuanto el hombre piensa linealmente, el raciocinio de la mujer es global (todo al mismo tiempo) (LOBOS, 2002). Esto le habilita para que, independientemente de las tareas que esté realizando en el intrafísico, la inversora pueda percibir extrafísicamente, entre otros, acoplamiento, señalépticas, características de las concixes acopladas. Este proceso de atención dividida supone una ventaja para la candidata a epicón.

CONCLUSIONES

La técnica de la invexis es el medio propuesto por el cual la mujer con voluntad concienical puede alcanzar el objetivo, posible y alcanzable, del epicentrismo concienical. El estudio y análisis del epicentrismo de la mujer contribuye a una mayor autoconcienciación multidimensional de las interrelaciones del *trinomio invexis-ginosoma-epicentrismo*.

Se considera fundamental que la inversora, candidata a epicón, domine su soma, tenga un equilibrio holosomático adecuado (consciente de la importancia de que ésta sea un ejemplo de predominio del mentalsoma en sus manifestaciones), se sirva de sus atributos femeninos, su bagaje evolutivo y explore el contexto sociológico en el que está involucrada con el fin de acelerar su proceso de reciclaje intraconciencial. Del mismo modo, se identifica que las principales bases teáticas en el camino del epicentrismo sean la disponibilidad asistencial, la convivencia diaria más íntima con el amparador, la autocriticidad y el recín.

Por último, que la inversora se especialice en el área Ginosomática contribuye a la realización de una asistencia cualificada a otras conciencias intrafísicas o extrafísicas, independiente del género. Éste no será un impedimento para el alcance de la meta de epicentrismo cuando la conciencia tenga desarrollada la madurez suficiente. No existen diferencias en términos de asistencia entre el epicentrismo de la mujer o del hombre, ésta se dirige hacia la conciencia, no a su sexo.

NOTAS

1. Traducción del portugués al español por la autora.
2. Idem nota 1.
3. Idem nota 1.
4. Musskopf, Tony; *Bibliografía Específica Exhaustiva da Invexologia* (V. página 290 en esta edición).
5. Información verbal obtenida por el profesor Waldo Vieira en el CEAEC, Foz de Iguaçu (17.05.08).

REFERENCIAS

01. **Aver**, Sheila; *Tenepes, Epicentrismo Consciencial e Serialidad Existencial*; Anais do III Encontro de Pesquisa da Consciência; Instituto de Pesquisa da Consciência (IPC); Porto Alegre; Brasil; Setembro, 2002; páginas 32 e 36.
02. **Beauvoir**, Simone; *El Segundo Sexo: la Experiencia Vivida*; Ediciones Cátedra; Madrid; España; 2005; página 7.
03. **Bollmann**, Stefan; *Las Mujeres que escriben También Son Peligrosas*; Maeva; Madrid; España; 2007.
04. **Bruhns**, Heloisa; *Corpos Femininos na Relação com a Cultura*; in: **Romero**, Elaine; *Corpo, Mulher e Sociedade*; 308 p.; 15 cap.; Papirus; São Paulo; Brasil; 1995; página 84.
05. **Castañeda**, María; *O Machismo Invisível*; 299 p.; A Girafa; São Paulo; Brasil; 2006; páginas 94, 154, 183-185.
06. **Cerato**, Sonia; *Ginomacrosoma*; Anais do VII SIG – Simpósio do Grinvev; Instituto Internacional de Projeciologia e Conscienciologia; Rio de Janeiro; Brasil; Novembro, 2001; páginas 17, 18, 19.
07. **Claramunt**, Teresa; In: **Varela**, Nuria; *Feminismo para Principiantes*; Ediciones B; Barcelona; España; 2005; página 139.
08. **Couto**, Cirleine; *Ginossoma e Invéxis; Conscientia*; Anais III Cinvéxis: 3º Congresso Internacional de Inversão Existencial; Trimestral; Vol. 6; N. 4; 47 refs.; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia (CEAEC); Foz do Iguaçu, PR; Brasil; Outubro/Dezembro, 2002; página 181.
09. **Couto**, Luciana N.; *A Deserotização do Corpo: um Processo Histórico-cultural*; em **Romero**, Elaine; *Corpo, Mulher e Sociedade*; 308 p.; Papirus; São Paulo; Brasil; 1995; página 69.
10. **Daou**, Dulce; *La Condición Femenina, un Abordaje Concienciológico; Conscientia*; Trimestral; Vol. 4; N. 4; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia; Foz do Iguaçu, PR; Brasil; Outubro/Dezembro, 2000; páginas 245 e 246.
11. **Freire**, Espido; In: **Varela**, Nuria; *Feminismo para Principiantes*; Ediciones B; Barcelona; España; 2005; página 7.
12. **Gadner**, John W.; *Liderança, Sucesso e Influência a Caminho da Modernidade*; Record; Rio de Janeiro; Brasil; 1990; página 196.
13. **García Ribas**, Carmen; *El Síndrome de Mari Pili, el Miedo de las Mujeres a No Ser Queridas*; La Esfera de los Libros; Barcelona; España; 2006; páginas 39, 62, 68.
14. **Goellner**, Silvana; **Pilotto**, Fátima; **Altmann**, Helena; **Vieira**, Patrícia; *Cães, Mulheres e Nogueiras, Quanto Mais se Bate, Melhor Ficam*; em **Romero**, Elaine; *Corpo, Mulher e Sociedade*; p. 308; 15 cap.; Papirus; São Paulo; Brasil; 1995; página 141.
15. **Houaiss**, Antônio & Villar; *Dicionário Houaiss da Língua Portuguesa*; Objetiva; Rio de Janeiro; Brasil; 2001.
16. **Leite**, Hernande; *Mediação: Atributo Assistencial Pródespeticidade; Conscientia*; I Jornada de Assistenciologia; Trimestral; Vol. 9; N. 1; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia; Foz do Iguaçu, PR; Brasil; Janeiro/Março, 2005; páginas 6, 17.

17. **Leite**, Hernand; *Procedimentos Práticos para Alcançar a Desperticidade*; Trimestral; Vol. 8; N. 2; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia; Foz do Iguaçu, PR; Brasil; Abril, Junho, 2004; página 51.
18. **Lobos**, Julio; *Mulheres que abrem Passagens e o que Homens têm a ver com Isso*; p. 287; Instituto da Qualidade; São Paulo; Brasil; 2002; página 38, 84, 94.
19. **Moraes**, Marcia; *Ser Humano: Quando a Mulher está em Discussão*; Coleção ND; Rio de Janeiro; Brasil; 2002; página 13.
20. **Pease**, Allan y Barbara; *Por qué los Hombres no escuchan y Las Mujeres no entienden los Mapas: Por que somos Tan Diferentes y que hacer para llevarlo Bien*; 328 p.; Amat Editorial; Barcelona; España; 2001.
21. **Razera**, Graça; *A Mulher Livre de Filhos e com Gestaçao Consciencial*; *Anais do I Congresso de Inversão Existencial*; Instituto Internacional de Projeciologia e Conscienciologia; Rio de Janeiro, RJ; Brasil; 1998; página 11.
22. **Rocha**, Cintia; *A Personalidade Humana Ginossomática e a Inversão Existencial: Futurologia*; *Anais do V SIG Simpósio do Grinvex*; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia; Foz do Iguaçu, PR; Brasil; 2001; página 15.
23. **Soihet**, Rachel; *Sutileza, Ironia e Zombaria: Instrumentos no Descrédito das Lutas das Mulheres pela Emancipação*; **In: Muraro**, Rose Marie; **Brandão**, Andrea; *Mulher, Gênero e Sociedade*; 174 p.; Papirus; Rio de Janeiro; Brasil; 2001; página 102.
24. **Takimoto**, Nario; *Epicentrismo y Vivencia Autoconsciencioterápica*; *Proceedings of the 4th Consciential Health Meeting*; *Journal of Conscientiology*; Supplement; Vol. 9; N. 33-S; Set. 2006; Organização Internacional de Consciencioterapia (OIC); Foz do Iguaçu, PR; Brasil; 2006; página 278.
25. **Thomaz**, Marina; *Convívio com a Assistencialidade*; *Conscientia* (II Jornada de Assistenciologia); Trimestral; Vol. 10; N. 3; Jul./Set. 2006; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia; Foz do Iguaçu, PR; Brasil; páginas 268, 271.
26. **Valente**, Ivo; *A Importancia da Aparência no Posicionamento Pessoal*; III Jornada de Autopesquisa Conscienciológica; Anual; Instituto Internacional de Projeciologia e Conscienciologia; Rio de Janeiro; Brasil; 2004; página 65.
27. **Varela**, Nuria; *Feminismo para principiantes*; 409 p.; Ediciones B; Barcelona; España; 2005; páginas 139, 175, 279, 280-281, 317.
28. **Vieira**, Waldo; *700 Experimentos*; 1.058 p.; 700 caps.; Instituto Internacional de Projeciologia e Conscienciologia; Rio de Janeiro, RJ; Brasil; 1994; páginas 53, 133, 154, 244, 702, 737.
29. **Idem**, Waldo; *Homo sapiens pacificus*; 1.584 p.; Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia; Associação Internacional Editares; Foz do Iguaçu, PR; Brasil; 2007; página 925.
30. **Idem**, Waldo; *Projeciologia: Panorama das Experiências da Consciência Fora do Corpo Humano*; 1.248 p.; Instituto Internacional de Projeciologia e Conscienciologia; Rio de Janeiro, RJ; 2002; Brasil; páginas 39, 604 e 816.
31. **Idem**, Waldo; *Enciclopédia da Conscienciologia, Tomo I, A-G*; 1.238 p.; Associação Internacional Editares; Foz do Iguaçu, PR; Brasil; 2007; páginas 245, 604, 1062-1065, 1068, 1178 e 1180.
32. **Wolf**, Naomi; *Promiscuidades, A luta Secreta para Ser Mulher*; 348 p.; Rocco; Rio de Janeiro; Brasil; 1998; página 188.

Hemerografía

33. **Delpra**, Patricia; *Os Cuidados com a Imagem*; *Folha de São Paulo*; Jornal; Diário; Seção: *Plano Pessoal*; São Paulo, SP; 09.08.2005; página 7.
34. *Folha de São Paulo*; *Vanidade Coloca Saúde e Beleza em Risco*; Jornal; Diário; São Paulo; 27.12.2005; página C1.
35. **Revista O Globo**; *Os Pais Devem se Responsabilizar*; Entrevista; 19.06.2005; página 17.

Infografía

36. **Castaño**, Cecilia; *“Retos y Oportunidades de la E-inclusión”*; Ministerio de Ciencia y Tecnología con Enred; S.L.; disponible en: <www.oie.es/salactsi/Texto_publicacionesp.pdf>; acceso en: 11.05.2008; página 143.
37. **El Mundo.es**; *La Esperanza de Vida Alcanza los 80 Años*; disponible en: <<http://www.elmundo.es/elmundosalud/2007/10/29/medicina/1193655603.html>>; acceso en: 29.10.2007.
38. **Idem**; *El 43% de las Adolescentes se Encuentra Gordas*; disponible en: <<http://www.mujernueva.org>>; acceso en: 11.05.2008.

39. **El País.com**; *Doris Lessing Gana el Premio Nóbel de Literatura*; disponible en: <http://www.elpais.com/articulo/cultura/Doris/Lessing/gana/Premio/Nobel/Literatura/elpepucul/20071011/elpepucul_5/Tes>; acceso en: 11.10.2007.

40. **García, Nieves**; *Una Moda Que no Pasa: la Belleza Interior*; disponible en: <<http://www.mujernueva.org>>; acceso en: 11.05.2008.

41. **Limone, Flavia A.**; *Machismo en Internet*; disponible en: <<http://www.sexoygenero.org/machismointernet.htm>>; acceso en: 11.05.2008.

42. **Wikipedia, la enciclopedia libre**; *Patriarcado*; disponible en: <<http://es.wikipedia.org/wiki/Patriarcado>>; acceso en: 11.05.2008.

43. **Wordpress**; *Debate por la Aprobación de una Píldora Que Elimina la Menstruación*; disponible en: <<http://treandpep.wordpress.com/2007/06/02/debate-por-la-aprobacion-de-una-pildora-que-elimina-la-menstruacion/>>; acceso en: 11.05.2008.

